

Yacht-Club Stockach feiert sportliche Erfolge

Einige Mitglieder bei Wettbewerben siegreich. Peter Rodemann bei Hauptversammlung zum Ehrenmitglied ernannt

Stockach Die diesjährige Mitgliederversammlung des Yacht-Clubs Stockach (YCST) fand im katholischen Gemeindezentrum Ludwigshafen statt. Die Mitglieder wurden durch den 1. Vorsitzenden Roland Strehl begrüßt. Er informierte in seinem Jahresbericht über die anstehende Sanierung des Hafenbeckens und des Schwimmstegs und die in diesem Zusammenhang gestiegenen Deponiekosten. Der Umweltbeauftragte Peter Rodemann berichtete, dass der Blaue Anker zum 18. Mal beantragt wurde. Zudem sollen zwei neue Rettungsstäbe vorgehalten und die Ret-



Roland Strehl steckt Peter Rodemann die Ehrennadel an für mehr als 60 Jahre Mitgliedschaft an. FOTO: MIRIAM KUKLINSKI

tungsringe erneuert werden. Das Umwelthandbuch wird mit einem Beitrag „Wasserrecht in Naturhäfen“ ergänzt.

Jugendwartin Susanne Rettinger berichtete im Bereich Jugendarbeit von den neuen Opti-Ständern, um eine fachgerechte Lagerung der Jugendboote

zu gewährleisten. Bei der See-End-Regatta, die dieses Jahr vom YCST ausgetragen wird, wird es eine Jugendbeteiligung geben.

Regattawart Ingo Weiler berichtete über die sportlichen Erfolge des Vereins. Bei der Clubregatta siegten Jugendmitglied Ruben Rettinger (nach berechneter Zeit), Michael Zappe (nach gesegelter Zeit) und Jürgen Winterhalter (in der kombinierten Wertung). In der vereinsübergreifenden Midweek-Serie 2024 ersegelte Roland Strehl den Gesamtsieg. Ruben Rettinger nahm an elf Regatten teil, darunter an den Deutschen Jugendmeisterschaft und am Lake Garda Meeting mit fast 1000 Optis. In der deutschen A-Kader-Rangliste der Optis belegt er aktuell Platz 143 von 458. Kassenwart Volker Pylarski berichtete über den Kassenbestand und die zu er-

warteten Ausgaben. Die Kassenprüfer attestierte eine einwandfreie Führung der Vereinsfinanzen. Die anschließende Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig beschlossen.

Bei den Vorstandswahlen kandidierte Peter Rodemann nicht mehr für das Amt des Umweltbeauftragten. Sein Nachfolger wurde Gotthold Balensiefen. Als neue Beisitzerin wurde Carola Stanforth in den Vorstand gewählt. Die bestehende Vorstandschaft wurde im Amt bestätigt. Besonders hervorgehoben wurden die Verdienste von Peter Rodemann, der seit über 60 Jahren Mitglied und mehr als 33 Jahre in der Vorstandschaft tätig war. Er wurde von der Versammlung mit großer Mehrheit zum Ehrenmitglied ernannt.

THOMAS MAIER